

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 12.07.2021

Sitzungsleitung: Anita Fritzsche | Protokoll: Emmanuel Diehl, Jannusch Bigge

Sitzungsbeginn: 18:48 | Sitzungsende: 19:25

Anwesende: Anita Fritzsche, Daniel Hilgenberg, Emmanuel Diehl, Franz Rodestock, Jacques-Maurice Walther, Jakob Steinberg, Jasmin Dettelbach, Marco Lehner, Niklas Kreer

Entschuldigt Fehlende: Jonas Gaffke

Unentschuldigt Fehlende: Benjamin Klahn, Jakob Krebs, Jasmin Dettelbach, Robert Gloeckner, Dharshan Barkur, Lokesh Kumar

Ruhende: Teodora Ivoniciu

Gäste: Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 18:50.

Es sind 10 von 16 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Es gibt nichts zu beanstanden, das Protokoll vom 05.07.2021 wird bestätigt.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Es gab bisher keine Antworten auf die Geschäftsordnung, allerdings hat der Stura auch noch nicht wieder getagt.

Struktur

Es gibt keinen schwarzen Toner und Papier im Büro mehr.

Finanzantrag 2021 / 46:

Es soll neuer schwarzer Toner und Papier in Höhe von 50 Euro für den Drucker im FSR Büro gekauft werden, da beides fast aufgebraucht ist.

Antragsteller_in: Jannusch Bigge

Begründung:

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

Finanzer_innen

Es wurden Domaingebühren an die Nightline Dresden für die Domaingebühren weitergeleitet. Franz hat eine neue Karte für das Konto bekommen.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Es hat eine StuKo stattgefunden. Der CSE Studiengang soll aus Mangel an Interessen aufgelöst werden. Es wurde eine Frist zur Einreichung neuer Studiengangsdokumente verpasst. Diese hätten eine Studierbarkeit der Studiengänge erklären sollen.

Es soll aus acht Fachgebieten gewählt werden können, um die Basis und Vertiefungsmodule zu füllen. Die Lehrveranstaltungen sind disjunkt. Diese Module sind erstmal für Diplom und Master gedacht. Man überlegte dies auch für Bachelor anzubieten, es gibt dabei jedoch Probleme mit Doppelbelegung und dem Niveau der Veranstaltungen. Prof. Weber schlug vor, dass die Lehrveranstaltungen im Niveau angepasst und dann in beiden angeboten werden sollten.

Es wurde von Herrn Prof. Weber die Meinung des FSRs zur Reform der Basis und Vertiefungsmodule gemacht, ob das Komplexpraktikum verpflichtend werden sollte. Dies würde den Bachelor etwas praxisnäher machen und soll den Berufseinstieg erleichtern. Allerdings würde dadurch auch die Möglichkeit entfallen, mehrere Komplexpraktika durchzuführen.

[Robert Gloeckner erscheint zur Sitzung]

Anita merkt an, dass die reinen Veranstaltungen für die Master Studierenden nicht für alle Bachelor-Studierenden vom Niveau her geeignet sind. Marco bringt an, dass angemerkt wurde, dass das Behalten von einem großem Katalog für den Bachelor für das Prüfungsamt ein sehr hohen Aufwand darstellt, um sicher zu stellen, dass keine Prüfungen doppelt belegt werden. Jannusch merkt an, dass ein weiteres verpflichtendes Praktikum die Menge der theoretischen Inhalte weiter senken würde. Im Augenblick werden bereits drei Praktika im Bachelor durchgeführt. Damit würde Studierenden erschwert werden, wissenschaftlich zu arbeiten. Im Augenblick besteht die Möglichkeit ein oder mehrere Komplexpraktika im Bachelor freiwillig einzubringen.

Standpunkt: Soll im Bachelor Informatik ein verpflichtendes Komplexpraktikum eingeführt werden?

Meinungsbild: Dafür: 1, Dagegen: 8

Um die Vielfalt der möglichen Wahlmöglichkeiten zu erhalten, soll der Status quo erhalten werden und zusätzlich zu einigen wenigen bachelorexklusiven Möglichkeiten weiter die Möglichkeit bestehen bleiben, aus dem Masterkatalog zu wählen.

AG Nachhaltigkeit

Es gibt nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Es gibt nichts zu berichten.

4. Berichte aus den Gremien

StuRa

Es gab nichts von Relevanz aus der Stura-Sitzung zu berichten, deren Bericht auf der letzten Sitzung vertagt wurde.

5. Stand der Veranstaltungen

Nebenfachvorstellung

Am 13.07.2021 wird die Nebenfachvorstellung stattfinden. Alle Informationen findet man auf der Website.

6. Dekangespräch am 15.07

Emmanuel fragt ob es Personen gibt, welche Interesse haben, ein Gespräch mit dem Dekan zu führen. Folgende TOPs sollen noch angesprochen werden:

1. Es soll nachgefragt werden, ob eine bestimmte Prüfungsstatistik veröffentlicht werden darf.
2. Das ESE-Budget wurde gekürzt.
3. Sitzgelegenheiten
4. CMSler haben Schwierigkeiten Abschlussarbeiten zu finden.
5. Updates zur Personen pro Raumzahl bei der ESE.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:25 Uhr.

Sitzungsleitung

Protokoll